

[Transcript] Les Grosses Têtes / PÉPITE - Les Grosses Têtes répondent aux auditeurs

RTL, les grosses têtes, répondent aux auditeurs.

C'est Mordewaie au téléphone, c'est votre prénom ? Mordewaie, bonjour !

Bonjour, l'un des grosses têtes, bonjour le public et bonjour Laurent.

Je ne connais pas ce prénom, pardon Mordewaie.

C'est Mordewaie, Mordewaie.

Ah Mordewaie, oui évidemment je prononce très très mal.

Vous nous écoutez depuis Israël, c'est vrai Mordewaie ?

Oui oui, je vous écoute depuis Israël et voilà en septembre guerre,

hier j'avais vraiment les informations qui déprimaient,

donc je me suis dit allez, je vais écouter les grosses têtes, ça va me faire du bien.

Je suis allé dans mon lit, je me suis unis les grosses têtes.

Et vous êtes tombé sur un darin et vous avez remis les informations ?

Et c'était vraiment génial, ça m'a pas un bien fou.

Ah bah tant mieux !

J'adore Carolin Diamant, j'adore Yann Moix.

Je crois qu'il y a un mort de Rye dans le livre d'Esther.

Qu'est-ce que vous dites ?

Je crois qu'il y a un mort de Rye dans le rouleau d'Esther, je parle...

Yann Moix, exactement, ma femme s'appelle Israël en plus.

Ah bah voilà.

Et elle est polyEsther.

Vous êtes très gentil en tout cas de nous appeler pour vous dire qu'on remonte le moral de ceux qui n'ont pas le moral en ce moment.

C'est le but des grosses têtes entre 15h30 et 18h00, d'oublier l'actualité ou alors quand on en parle on le fait,

on essaye en tout cas de façon amusante, on va vous envoyer maigre l'eau de consolation en ce moment,

mais quand même une montre hertère, ça vous fait plaisir ?

Non, j'ai mis en le même que tous les pays.

Mais vous avez dit que je vais vous envoyer maigre l'eau.

Non, vous voulez pas de mon perte-elle.

Il veut un almanac.

Un almanac.

Alors, ok, j'ai envie d'en voir un almanac, allez.

Baptiste, maintenant.

Bonjour Laurent, bonjour les grosses têtes, bonjour le public.

Ah le public vous embrasse, vous embrasse, je vous prie, il me fait...

Il fait qu'il se débrouillera avec vous, le public, en tout cas, il vous salue.

Non mais j'ai toujours rêvé de dire ça.

Ah oui, c'est vrai ?

Ah bah redite-le encore une fois, alors.

Bonjour Laurent, bonjour les grosses têtes, bonjour le public.

Bon, c'est un quel, le bonheur de vous avoir re-te-déphone.

Comme je mette tous en mon mail, je vous écoute depuis des années et des années.

Je suis, excusez-moi, je suis un peu émue, vous avez en ligne.
Et vous m'accompagnez au quotidien, tous les jours je vous écoute au boulot,
puisque je suis sur la route depuis de la journée.
Donc la semaine, le week-end, vous êtes avec moi.
J'ai même réussi à convertir ma femme depuis peu, qui n'écoutait pas du tout RTL.
J'essaye de convaincre mes deux petits gars.
Hugo et Sacha, ils ont 6 ans et 10 ans.
Ah, c'est compliqué, mais pour ça, on vient insister à l'émission mercredi tous les 4.
Ah bah écoutez alors, on vous accueillera avec plaisir.
Je note Baptiste, Hugo, Sacha et votre épouse, comment elle s'appelle ?
Marianne.
Marianne, on va pas essayer de voir, quand même alors.
Marianne, Hugo, Sacha et Baptiste, vous serez les bienvenus mercredi.
Sandrine, maintenant.
Oui, bonjour.
Bonjour Sandrine.
Bonjour les grosses têtes.
Alors, Sandrine m'écrit, je vous écoute depuis que je suis toute petite,
et mon père était infidèle déjà de l'émission avec Philippe Bouvard.
Je le voyais rigoler tout seul, je me disais « le pauvre, il rit tout seul ».
Et maintenant, c'est moi qui rit tout seul en vous écoutant, eh,
et vos enfants peut-être qui disent « la pauvre, elle rit tout seul ».
Non ?
Ah oui, c'est ça, c'est ça.
Vous écoutiez déjà Gérard Gignot et t'es déjà là Gérard, à l'époque ?
Oui, j'étais là !
Oui.
Ben Dari Boudboud aussi.
Et Dari Boudboud aussi, c'est les deux déjà présents à l'époque.
On est arrivés très jeunes.
Ils ressortent les mêmes vanes d'ailleurs.
Oui, oui, tout à fait.
Mon père, mon père ne souriait pas beaucoup,
et c'est vrai que quand il allumait la radio et qu'il écoutait Philippe Bouvard,
je le voyais rire et je me disais « mais le pauvre, il rit tout seul ».
Et je comprenais vraiment pas, j'étais petite,
mais maintenant, je comprends tout.
Et bien, quel âge vous avez, Sandrine, aujourd'hui ?
54 ans.
54 ans ? Ben, c'est l'âge.
Le bon âge pour écouter les grosses têtes.
C'est l'âge, on comprend tout.
Et tous les jours, c'est du bonheur, voilà.
Donc je note « montre, Seigneur ».

On vous l'envoie, Sandrine, et on vous embrasse.
Mathieu, maintenant, bonjour Mathieu.
Bonjour Laurent, bonjour les grosses têtes et les publics.
Ah, le public.
Ah, bonjour.
Vous m'écrivez, Mathieu, que vous êtes ravi des nouvelles recrues dans l'émission KIP, par exemple ?
J'ai appris l'acteur la semaine dernière, vous avez Bellamy, vous avez Barbier, tout ça, c'est vraiment des bonnes personnes qui sont intelligentes.
Et les nouvelles têtes un peu moins intelligentes, tu les aimes pas ?
Vous êtes très bons.
Vous êtes très bons et j'ai bonnes espoirs avec vous.
On vous salue, Mathieu, parce que Maximilien est en train de patienter derrière vous.
Bonjour les grosses têtes.
Comme Robespierre.
Bravo.
Je suis surpris, je pensais que vous connaissiez que dans ton cul. Il connaît aussi Maximilien Robespierre.
Mais pourquoi c'est le nom d'un fromage aussi ?
Moi, j'allais dire comme Max Boubile, qui s'appelle Maximilien, en fait.
Bonjour, Maximilien.
Bonjour les grosses têtes, bonjour M. Oké.
Vous voulez m'envoyer un message de plus de 500 caractères, pourquoi ?
Parce que c'est interdit plus de 500 caractères sur lesgrossetêtes.fr.
Exactement, j'ai dû condenser.
Alors, je suis passé à l'antenne il y a un an, j'ai gagné un voyage milléâtre, donc déjà merci beaucoup.
C'est bien, oui, il était sympa le voyage.
Très sympa.
Où est-ce que vous êtes allé ?
Je suis allé au milléâtre qui est dans le sud, à côté de hier.
Donc c'était vraiment incroyable.
C'est passé, monsieur.
Ma demande particulière, c'était que j'écoute les grosses têtes depuis très longtemps

avec mon petit frère qui a 28 ans
et nous sommes de grands fans,
il s'est inscrit à tous les jeux,
l'amalise, les questions.
Il n'a jamais été tiré.
Et il n'a jamais été tiré, exactement.
Et donc, mon idée, c'était que j'ai une question
que j'aimerais proposer,
qui est assez intéressante et compliquée.
Et ma demande serait que la question soit en fait associée
à mon frère, donc le jour de son anniversaire le mois de prochain.
Le problème, vous nous renvoyez un petit mail
deux jours avant et promis,
on associera le nom de votre frère.
C'est comment son prénom ?
Antoine Roussé.
C'est dans un mois que tout le monde aura oublié d'ici là.
Par contre, si vous pouvez éviter d'avoir Paul Elkaral,
c'est ça, il y a un Paul Elkaral.
Alors en plus, vous voulez qu'il gagne.
Après tout le monde va appeler pour être associé à une réponse.
Tant qu'à faire, je le comprends en même temps.
Mais ok.
Maximilien, c'est promis.
Vous avez déjà...
Vous aviez quel emmené en voyage avec vous ?
Vous dites donc votre petit frère quand vous êtes allés près de hier.
Alors j'ai su aller avec ma nouvelle femme.
Ah oui, je l'ai lendemain.
Je comprends, c'est pas le même usage.
Ah, nouvelle femme !
C'est-à-dire dès que vous avez gagné le voyage,
vous avez changé de femme ou c'était déjà fait avant quand même ?
C'était déjà fait avant.
On vous embrasse Maximilien
et en tout cas merci, continuez à envoyer
vos mails sur les grosses têtes
arobasesrtl.fr
Chaque jour avant 16h,
vous pourrez parler directement aux grosses têtes.